七峡だより

令和4年 2月 25日 荒川区立第七峡田小学校 校 長 髙 田 大

ラストスパート

校長 髙田 大

当初2週間の見通しであったオンライン授業が延長となっておりますが、本校では平均して概ね7割のご家庭からオンライン授業出席へのご協力をいただいています。子どもの生活の変化はご家庭の生活そのものに直結しており、ご家族にもかなりのご負担やご配慮があったことと拝察します。おかげさまで閉鎖や休校をせずに「学びを止めず、繋がりを保つ」ことができました。深く感謝申し上げます。

来週2月28日~3月4日はオンライン授業の「ラストスパート」、3月7日からは3学期の、そして令和3年度の「ラストスパート」となります。子どもたちの健康を守りながら全力で駆け抜けられるよう、次のような手立てを講じてまいります。

③学期の「あゆみ」(通知表) について……令和3年度1年間の「総括的評価」をお知らせします オンライン授業期間にも全ての教科・領域等の学習を実施してきましたが、内容や方法に制限や偏り があった学習も少なくありません。このことを踏まえて、修了式にお配りする「あゆみ」では、3学期 だけではない、1年間を通したお子様の成長を総括した評価をお伝えします。

<u>テストについて</u>……3月7日以降でオンライン期間中の<u>復習や補充をし、枚数を精選して実施</u>します オンラインで学習が捗った児童も、集中が難しかった児童もいると思われます。テストは対面の授業 による学習状況の見取りや補充の上で実施します。その際教材費で購入したテスト類は、重要度の高い ものに絞って実施します。テストとして実施しないものについては授業での教材として用いたり、振り 返り学習に用いたりします。

なお、評価はオンライン授業期間も含めたノート、ワークシート、作品や成果物、発言(チャットも含む)等から見取った学習の様子を総合的に判断して行いますので、テストの点数のみで成績をつけることはありません。また、3月12日に変更した土曜授業日については、テストを予定する学級が多いことから参観・公開はしないこととしますのでご了承ください。

学校行事について ……学習の成果や計画の趣旨を生かして 実施方法を変更します

未実施であった校外行事についてはスケジュール面から残念ながら中止といたしますが、校内行事については1年間の学習や生活のまとめとなるように形式を変更します。「二分の一成人式」「謝恩会」「6年生を送る会」「縦割り班お別れ会」は、いずれも集合での開催はしませんが、これまでの準備や思いを生かす形でそれぞれ計画しています。

2月はオンラインというイレギュラーな形となりましたが、令和3年度は3年ぶりに「一年間教育活動を継続できた年」となりそうです。完走できるようご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

第七峡田小学校ホームページ https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/DAI7HAKETA-E/

学校関係者評価アンケートにご協力いただきありがとうございました

12月から1月にかけて今年度の学校関係者評価アンケートにご協力いただきありがとうござい ました。オンラインでお答えいただく初の取組でしたが、約94%のご家庭からご回答をいただきま した。その結果を基に、2月5日には本校前校長 小林輝明先生をお招きして WEB 上で学校関係者 評価委員会を開催し、今後の本校の教育活動において、皆様のご意見をどのように反映していくかに つきましてご意見をいただきました。

学校関係者評価委員会の様子と結果につきましては、本校のホームページに順次載せて参ります ので是非ご覧ください。今後ともご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

3月 保護者会の実施について

3月7日、8日は保護者会を行います。内容につきましては下記の通りです。今回はまだ 感染症への不安も大きいこともあり、オンラインと対面形式のハイブリッド型で実施いたし ます。学年のまとめとなりますので、お忙しいことと存じますが、ぜひご参加いただけます ようお願いいたします。

1 日 時 3月 7日(月) 1・2・3年 3月 8日(火) 4・5・6年

午後2時30分~ 1、4年 (各教室)

午後2時45分~ 2、5年 (各教室)

3、6年 (各教室) 午後3時00分~

- *校内に入る際、混雑を避けるために、15分ずつスタートをずらします。
- *保護者会がある学年は、当日特時5時間授業です。ない学年は、特時6時間授業です。
 - 5校時 14時頃下校6校時 14時50分頃
- ハイブリッド対応(来校しての参加+オンラインでの参加) 2 方法 Google meet を活用する。(お子さんのID とパスワードでログインしてください。)
- 3 内容 1年間を振り返って 来年度に向けて 等

3月の生活指導目標 「進級に向けて、|年間のまとめをしよう」

生活指導主任

学校生活は3月が1年間の締めくくりの月になります。今年度も、コロナ禍の状況ではありまし たが、避難訓練や安全指導日、地区班下校など、児童が自分の身を守る力を育てるための体験学習 を多く行ってきました。

今年度の取り組みを見直し、さらに児童一人一人が自分の身を守るために何をすべきか考え、行 動することを考えることができるように、これからも保護者や地域の方々と連携して、教職員一同 努力してまいります。